
1(3番)
　前田　倫宏

1 (1) 導入済みの自治体が増えているが、今後の取り組みについてどのよう
に考えているのか

(2) 利用者の利便性向上、窓口業務の軽減やマイナンバーカードの取得促
進にもつながることから検討してはどうか

2 観光振興に向けた施
策の推進について

(1) 観光客の増加に向けた取り組みとして、観光協会との連携強化につい
てどのように考えているのか

(2) 宿泊者の取り込みを狙い、二日市温泉の温泉施設やホテル・旅館等の
改修の補助事業を検討してはどうか

3 不登校の子どもたち
への支援について

(1) 当市の小・中学校における不登校の主な要因をお尋ねいたします

(2) 不登校や教室に入ることができない児童生徒の学習支援が必要と考え
るが、どのような取り組みをしているのか

4 待機児童問題の改善
について

(1) 待機児童問題の解決に向けて、当市はどのような取り組みを進めてい
くのか

2(1番)
　西村　和子

1 (1) 外国人家庭の学齢期の子どもは全員就学しているのか

(2) 外国人への支援として日本語教室が実施されているがこれ以外の支援
はどのようなものがあるか

(3) 多文化共生の視点での市内に居住する外国人の協力を得た事業を実施
してはどうか

2 (1) コミュニティバスの運用開始後５ヵ月間の実績と評価、課題はどのよ
うなものか

(2) 見直しはいつ頃を予定しているか

(3) コミュニティバスの最終的に目指す姿はどのようなものか

(4) 御笠自治会バスの運用開始後５ヵ月間の実績と評価、課題はどのよう
なものか

(5) 見直しはいつ頃を予定しているか

(6) 他コミュニティ等で地域公共交通の取り組みを検討する場合の条件
は。市の支援はどのようなものがあるか

3(13番)
　平嶋　正一

1 (1) 平成３０・３１年度競争入札参加資格有資格者名簿の土木工事に登録
された者の所在区分別業者数は

(2) 指名にあたって手持ち工事量は、どのように考慮されているか

(3) 平成３０年度中に一度も指名されていない「市内本社」土木業者が存
在するのはなぜか

4(2番)
　段下　季一郎

1 子どもの権利救済委
員について

(1) 相談体制を充実させてはどうか

5(10番)
　山本　加奈子

1 高齢者運転免許証返
納支援について

(1) コミュニティバス回数券やＩＣカード乗車券の交付を実施している自
治体が増えているが、検討出来ないか

2 会計年度任用職員制
度について

(1) 特別職非常勤職員及び臨時的任用職員の要件の厳格化に向けた進捗状
況を伺う

(2) 会計年度任用職員の職員団体との協議等、制度整備の進捗状況を伺う

(3) 新任期と前任期の間に、社会保障を切り替えないといけない空白期間
があるが、それは解消されるのか

(4) 期末手当支給が可能になるのは、どのような場合か

6(7番)
　白石　卓也

1 (1) 子どもたちの通学時の安全確保はどうなっているか

(2) 子どもたちの、いわゆる虐待の相談や通報体制はどうなっているか

(3) 高齢者ドライバーの重大交通事故が多発しているが本市での現状はど
うか

(4) 免許証返納が事故減少の効果をもたらすと考えるが、本市の見解は

2 ＪＲ二日市駅周辺事
業について

(1) 施政方針にある西側乗降口の「事業手法」とあるが具体的にはどのよ
うなことを検討しているのか

3 (1) 現在の普通財産のおおよその筆数、面積はどうなっているか

(2) 普通財産の今後の活用展望、課題は何か
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7(18番)
　田中　允

1 中高年の引きこもり
について

(1) 引きこもりの実態についてどの様に把握されているのか

(2) 中高年の引きこもりについて特別な対策や専門の相談窓口はあるのか

(3) 今後の課題と取り組みについて、市はどの様に考えているのか

2 障がい者に優しい市
役所作りについて

(1) 障がい者を乗せたタクシーや障がい者の自家用車等の乗り入れについ
て正面玄関口まで乗り入れできないものか

(2) 車いすを必要とされる方への利便性の向上はどのようになっているの
か

3 (1) いじめや虐待をどの様に認識（把握）し学校や教育委員会はどの様に
連携して取り組んでいるのか

(2) 犠牲者がでてから、第三者委員会が設置されるケースを新聞やテレビ
報道などで見かけるが、改善できないのか

いじめなどに対する
第三者委員会の設置
について
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